

ANFRAGE

des Abgeordneten Walter Rauch
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie
betrifft Stau auf der A9

Am Mittwoch, den 24.09.2014 wurde der Plabutschtunnel auf der A9 gesperrt, wodurch es zu einem kilometerlangen Stau gekommen ist. Ursache der Sperre ist bislang unbekannt.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage

1. Warum wurde der Plabutschtunnel gesperrt?
2. Wie lange wurde der Plabutschtunnel gesperrt?
3. Wie lange war der Stau?
4. Wurde die Feuerwehr, Rettung oder Polizei durch den Stau behindert?
5. Wenn ja, warum?
6. Wenn ja, hat die Umsetzung der Rettungsgasse funktioniert?
7. Wenn nein bei 6, warum nicht?

